

公孫樹

行田中学校だより

第6号 令和5年10月4日発行

実りの秋に思う

齋藤 誠

9月16日に開催された令和5年度体育祭では、大変暑い中、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。4年ぶりに制限のない中での体育祭。地域の方にも多く参観していただくことができました。

勝利に喜び姿を見ることも嬉しいですが、それ以上に、負けている仲間を応援する姿、競技終了後に体調を崩してしまった友達を気遣う姿に、生徒の成長を感じることができました。「素直な心」「思いやりの心」「強い心」が随所に見られた素晴らしい体育祭でした。

さて、秋を迎え、農作物も収穫の時期を迎えます。ある時、農家の方から、下のような言葉を聞いたことがあります。

晴れの日も雨の日もあるから、野菜は元気に育つ。人も同じです。

いいことも悪いことも、両方あって、人も成長していくのですね。私も、2人の高校生の親として、我が子には晴れの日ばかり続いてほしいと思ってしまうのですが雨の日も成長するためには必要なこととして見守ることも、親としての務めかなと思います。つい手や口を出しそうになるときは、大きく、太く成長するようにそっと我慢で見守ることも大切な親の役目と言い聞かせるようにしています。

生徒の皆さんへ

体育祭が終わり、音楽会への取組が本格的に始まりました。

私は学級担任をしていたとき、学校行事の中で音楽会が一番好きでした。クラスで練習を繰り返し、一つの曲を作り上げる。クラスが一つになる瞬間を感じることができた行事でした。

ところで、みんなは大阪城の石垣を見たことがありますか。忍城の石垣ならみたことがあるかな？

石垣には、大きな石もあれば、小さな石もあります。

大きな石には、大きな石の働き場所があって、小さな石には小さな石が気持ちよくいられる場所があって、大きい石、小さい石、それぞれが支え合って、あの美しい石垣は何百年も美しいままで成り立っているのです。

合唱も同じです。大きい声、小さい声、太い声、細い声、元気のいい声、優しい声、どんな声でも、かけがえのない大切な「あなたの声」で、いろんな声が支え合って、それぞれのクラスの歌声が作られるのです。

10月21日、各クラスがどんな歌声を響かせてくれるか、期待しています。

令和5年度体育祭

～限界を超えろ 心を燃やせ 行中魂～

令和5年度体育祭が9月16日に開催されました。大変暑い日が続き、思うように練習できない中で向かえた体育祭ですが、生徒の行中魂が随所に見られた素晴らしい体育祭でした。



1学年優勝 1年2組



3学年優勝 3年1組



2学年優勝 2年1組

よむ YOMU ワークシート始めます！

読解力向上のための取組として、10月から毎週火曜日（他の曜日に実施することもあり）の朝読書の時間に「よむ YOMU ワークシート（新聞記事をもとにしたワークシート）」を始めます。新聞に書かれている内容を読み取る力は、大人になっても必要となります。また、国語だけでなく、全ての教科で必要とされる力です。週1回、約10分間集中して取り組みましょう。



よろしく お願いします！

10月3日より新しいさわやか相談員として

相談員が着任されました。皆さんの生活面のサポートをしてまいります。よろしくお願いします。



日	曜日	主な行事等	日	曜日	主な行事等
1	日	佐間地区体育祭	16	月	
2	月	新人戦予備日	17	火	北埼玉地区駅伝大会
3	火		18	水	駅伝予備日
4	水	地域清掃ボランティア	19	木	読み聞かせ（3年）
5	木		20	金	音楽会準備
6	金		21	土	校内音楽会
7	土	校庭・体育館使用不可	22	日	
8	日	テスト前部活中止	23	月	
9	月		24	火	
10	火		25	水	専門委員会
11	水	中間テスト	26	木	
12	木	県大会（陸上競技部）	27	金	進路 PTA（3年）
13	金	県大会（陸上競技部）	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	
			31	火	生徒会選挙

※予定は変更となる場合があります。

新人体育大会終了後から、2月いっぱいまで、朝練習実施可能期間となります。朝練習の実施については、各顧問から連絡しますので、お子様に確認をお願いします。